



ref. 41.03000.00



ref. 41.03001.00

Niveau d'eau 1 réservoir : Water level 1 tank : ref. 41.03000.00

Mesure par sonde 5 tiges du niveau d'un réservoir d'eau propre lors de l'appui sur la touche unique.
Affichage sur 5 niveaux : 1 rouge lorsque la capacité disponible est à 0% 4 verts pour 25, 50, 75 et 100% de capacité.
1 voyant de niveau d'eaux usées maxi. Alimentation 10 à 30V

Measure by 5 rods probe of one fresh water tank when switch is pushed.
Display on 5 levels : 1 red when capacity is 0% 4 green for 25, 50, 75 and 100% of capacity.
1 indicator light for max. waste water. Supply 10 to 30VDC

Une fonctionnalité basique dans un design moderne utilisant des matériaux nobles et agréables à l'utilisation.
Consommation nulle hors mesure

One basic functionality in a modern design using noble material pleasant to use.
No consumption when the switch is released.

Niveau d'eau 3 réservoirs / Water levels 3 tanks : ref. 41.03001.00

Mesure du niveau de 1 à 3 réservoirs lors de l'appui sur les touches correspondantes ou permanente sur réservoir 2 (mode "ON").
Affichage sur 10 niveaux : 1 rouge lorsque la capacité disponible est à 0% 1 rouge lorsque la capacité disponible est inférieure à 5% 1 orange et 3 verts pour 25, 50, 75 et 100% de capacité. 10, 35, 60 et 85% sont indiqués par l'allumage des 2 textes encadrant la valeur.
Fonctionne avec sondes 0-10V. 2 voyants de niveau d'eaux usées maxi. Alimentation 10 à 30V

Measure of 1 to 3 fresh water tanks when corresponding switch is pushed or permanent on tank 2 ("ON" mode).
Display on 10 levels : 1 red blinking when the remaining capacity is 0% 1 red fixed when available capacity is less than 5% 1 orange and 3 green for 25, 50, 75 and 100% of capacity. 10, 35, 60 and 85% are indicated by light on of the 2 text around the value.
Use 0-10V probes. 2 indicators lights for max. waste water. Supply 10 to 30VDC

Choix de 2 modes de fonctionnement :

- 1 - Affichage du niveau du réservoir correspondant à la touche appuyée. Arrêt lors du relâchement de la touche.
Consommation presque nulle hors mesure.
- 2 - Affichage permanent du niveau du réservoir 2 si la touche "ON" a été appuyée (texte "2" allumé en vert).
Affichage des autres niveaux possibles par appui sur les touches "1" ou "3". Retour à l'affichage de R2 lors du relâchement des touches.
Consommation très faible dans ce mode "ON"

Choix of 2 functioning mode :

- 1 - The displayed level is the level corresponding to the switch selected. Display come back to off when the switch is released.
Consumption close to 0 when no switch selected.
- 2 - Permanent display of tank 2 level if the switch "ON" is selected (text "2" light in green).
Display of other tank level by selecting switches 1 or 3. Back to display tank 2 level when switches are released.
Consumption very low in this mode.

Nous contacter pour les sondes et accessoires compatibles / Contact us for suitable probes and accessories.